

THEATERBESUCH

Felix Mitterer: Krach im Hause Gott

Ein modernes Mysterienspiel

Ist die Menschheit noch zu retten? Das unwürdige Treiben der Menschen erregt Gottvaters Zorn: die von Machtgier, Streit, Selbstsucht und Intoleranz beherrschten Geschöpfe sollen vom Planeten verschwinden. Doch vor der endgültigen Vernichtung der Erde und ihrer Bewohner werden Jesus und der Heilige Geist um Rat gefragt. Ausgerechnet Satan wird bei der Gerichtssitzung zum Verteidiger der Menschheit bestellt. Und erhält nicht selten Unterstützung von Jesus, der das Menschsein kennt und Erfahrungen beisteuern kann, die „im Hause Gott“ sonst unbekannt sind. Die entscheidende Wende tritt ein, als sich eine Frau in der göttlichen Männerversammlung durchzusetzen versucht: die Gottesmutter Maria.

Regie: Mike Zangerl

So, 10. November 2019 | 20.00 Uhr

Zone Wörgl

Brixentalerstraße 23

ABFAHRT: 19.00 Uhr beim Pfarrheim Scheffau, Dorf 51
Wir bilden Fahrgemeinschaften!

BEITRAG: € 15,-

ANMELDUNG bis 30. Oktober 2019: Margareta Jäger,
Tel. 05358 8427, kbw.scheffau@gmail.com